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Le priorità per le imprese Cna 

 
Le priorità per le imprese di Pieve di Cento riguardano nell’ordine: 

- Mobilità 
- Criticità legate al rischio idrogeologico 
- Servizi sanitari 

 
Mobilità 
Per le imprese di Pieve di Cento è la mobilità la principale priorità per il nuovo 
Sindaco. Il primo tema è lo snellimento del traffico sulle principale arterie di 
collegamento con Bologna, Ferrara e i Comuni vicini. Il secondo è la 
sistemazione delle strade riasfaltandole per eliminare i dissesti che si sono 
formati. 
 
Criticità legate al rischio idrogeologico 
Negli ultimi anni a causa dei cambiamenti climatici si sono intensificatii 
fenomeni atmosferici che provocano alluvioni, allagamenti, frane. Per cui le 
imprese sollecitano a tenere pulti corsi e golene dei fiumi. 
 
Servizi sanitari 
Il giudizio delle aziende è di piena sufficienza, però vengono chiesti più 
medici di base e un pronto soccorso per le emergenze. 
 
Reperimento manodopera 
Le imprese hanno difficoltà a reperire manodopera, occorre che le scuole 
facciano maggiore orientamento sulle famiglie a favore delle aziende 
artigiane e piccole imprese del territorio; occorre che il Comune favorisca 
percorsi formativi per ricollocare persone in cerca di lavoro o nuova 
occupazione nelle aziende del territorio; occorre che il Comune informi i 
cittadini sulle opportunità di lavoro proposte dalle aziende locali. 
 
Sostegno alle aziende 
La proposta è quella di agevolazioni fiscali per la nascita di nuove imprese e 
per le aziende durante i primi tre anni di vita. 
 
Fiscalità locale 
La Tari non viene giudicata elevata però dovrebbe premiare maggiormente 
chi fa raccolta differenziata e chi smaltisce in proprio i rifiuti. 
 



 

Le priorità per i cittadini e i pensionati Cna 
 

Le priorità riguardano nell’ordine: 
- La mobilità 
- Le criticità legata al rischio idrogeologico 
- I servizi sanitari 

 
Mobilità 
Cittadini e pensionati chiedono con urgenza che si provveda alla 
ricomposizione del manto stradale in quasi tutte le vie, diverse delle quali 
sono fortemente dissestate e con molte buche. Per quanto riguarda i trasporti 
pubblici viene segnalato come i bus negli orari scolastici siano veramente 
troppo affollati. 
 
Le criticità legata al rischio idrogeologico 
Viene segnalato come alcune vie quando sono in corso forti acquazzoni si 
allagano con evidenti disagi e quindi si sovrebbe provvedere sull’impianto 
fognario. Per quanto riguarda i corsi d’acqua viene consigliata una pulizia 
della golena dagli alberi. 
 
Servizi sanitari 
Cittadini e pensionati li giudicano suffcienti. Però segnalano anche liste di 
attesa troppo lunghe  e servizi forniti in luoghi distanti. Come le imprese, 
chiedono un aumento dei medici di base e un pronto soccorso per le 
emergenze. 
 
Fiscalità locale 
La Tari non viene giudicata elevata però dovrebbe premiare maggiormente 
chi fa raccolta differenziata e chi smaltisce in proprio i rifiuti. Inoltre c’è chi 
propone che venga calcolata sul numero delle persone del nucleo familiare e 
non sui metri quadri della abitazione. 
 
 


